Prensa:

Diaria

Sección:

**ACTUALIDAD** 



Página:

10 LA VOZ DE ALMERIA
MIERCOLES, 1 DE NOVIEMBRE DE 2006

**POLÍTICA** 

# Soler y Amate se reúnen lunes y martes para cerrar la lista de la capital

Secretario general y candidato buscan el máximo consenso en los 26 nombres que acompañarán a "Nono"

#### ANTONIO LAO REDACCIÓN

El secretario provincial del PSOE, Martín Soler y el candidato a la alcaldía de la capital, José Antonio Amate, han pisado esta semana el acelerador político en su partido. Ambos han mantenido dos reuniones, -una el lunes y otra ayer al mediodía-, para tratar de dar un empujón a la lista con la que esta fuerza política se presenta a las municipales del mes de mayo de 2007.

Las fechas comienzan a acuciar y secretario general y candidato así lo han entendido. Se han puesto manos a la obra para tratar de buscar el consenso necesario que permita llegar a la asamblea local de mediados de noviembre -posiblemente el 16- con todos los flecos cerrados y en condiciones de iniciar ya la precampaña electoral, para tratar de conseguir la alcaldía para esta fuerza política.

### Pequeños avances

Los datos a los que ha tenido acceso este periódico señalan que los dos encuentros han servido para poner sobre la mesa los objetivos, currículos, tipo de campaña que se quiere hacer y perfil de los posibles concejales y concejalas. Las líneas de coincidencia son bastantes, "aunque todavía no se ha entrado a hablar de nombres, que en estos casos es siempre bastante complicado", explican fuentes socialistas.

#### La "quiniela"

A pesar de que se ha hablado poco de nombres, a nadie se le escapa que algunos de los perfiles presentados coinciden con el de los hombres y mujeres que finalmente conformarán la candidatura.

La "quiniela" varía casi a cada momento, aunque hay algunas personas, militantes socialistas y algún independiente, que cuentan con muchas posibilidades de formar parte de la lista que José Antonio Amate prepara y que debe ser ratificada por la asamblea local y posteriormente por la dirección federal. Además del candidato, parece que tienen puesto asegurado el actual viceportavoz, Juan Carlos Pérez Navas. El lugar que ocupe dentro de la candidatura está por decidir, pese a que es una de las personas de confianza de Amate.

También parece que, finalmente, y después de duras, muy duras negociaciones, el otro viceportavoz, Joaquín Jiménez, tiene un hueco dentro de los futuros concejales socialistas. El Apoyo que ha recibido estas semanas de algunos miembros de la dirección provincial ha sido básico para que el candidato haya optado porque permanezca dentro del grupo.



■ José Antonio Amate, candidato del PSOE a la alcaldía de la capital y Martín Soler, secretario general del PSOE

Tres nombres a tener en cuenta en esa futura candidatura. De una parte el arquitecto Carmelo Bentue; de otra, el ex-concejal de Urbanismo con Fernando Martínez y actual profesor en la Universidad, Manuel

de la Fuente y el de la profesora, también de la UAL, María Luisa Trinidad.

El secretario general de la agrupación local, Juan Carlos Usero, tiene su puesto asegurado y posiblemente pueda ser el número tres. De la agrupación local puede ser propuesto, aunque todavía no está decidido, el que fuera concejal de Seguridad y Tráfico con Santiago Martínez Cabrejas, Diego López. El está presionando, según confirman desde el PSOE, para retornar al Ayuntamiento. Otra de las mujeres que suenan es Carmen Valdivia, aunque no es algo cerrado.

## La dirección provincial

biar.

La dirección provincial trata de que toda esta vorágine de nombres se acoplen de la mejor forma posible, dejando en el camino el menor reguero posible de "heridos", aunque si se observa el actual grupo, se caen Antonino Reyes, Pepita Navarro, Rosa Pintos, Lola Hernández o Pilar Navarro. Aún así, quedan 16 días para la asamblea y todo puede cam-

## ★ La asamblea antes del 19-N

La fecha definitiva no está fijada, aunque la dirección federal ha emitido una directiva en la que pone como fecha tope para tener cerradas las listas a las elecciones municipales el 19 de noviembre.

En la capital todo indica que podría celebrarse el 16, jueves, o el 17, viernes, por la tarde. Para esa fecha las direcciones provincial y local quieren tener absolupresentación oficial del candidato a la capital, aunque posteriormente se celebrarán otros de precampaña en la que José Antonio Amate seguirá explicando a los almerienses el programa con el que afronta las municipales. Además, la dirección local quiere, como en otras ocasiones, dar a conocer a todos los miembros de la lista.

tamente todo cerrado para con-

vertir el acto en una especie de